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Ayer día 20 de septiembre asistimos a la reunión celebrada con el nuevo Director General de
Atención a la Ciudadanía, Fernando Carrión Morales, a la que también asistió José Manuel
Ropero Campos, Subdirector General de Atención a la Ciudadanía, en la que trasladamos la
problemática de las oficinas y el malestar de la plantilla y sirvió, además, como una primera
toma de contacto tras las elecciones municipales.

  

El próximo día 1 de octubre se cumple un año desde la privatización del servicio y el balance
no puede ser más desolador y preocupante.

  

La problemática que arrastran las oficinas desde hace años no se ha solucionado; la
privatización ha creado más escollos y empujando a muchos gestores y gestoras a buscar
otros destinos mucho más atractivos, con productividad y teletrabajo.

  

Ver información completa
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https://drive.google.com/file/d/12WicvvvzHWr-c1hTw0D7p-ef04QAqezl/view?usp=sharing

